



5月 乳児クラスだより

5名のお友達を迎え、保育園生活がスタートしました。初めての場所や保育者、玩具など様々なことに興味を示している様子が見られます。保護者の方と離れて泣いてしまう姿も少しずつ減り、笑顔も見せてくれるようになりました。一人ひとりの生活リズムを大切にしていきながら保育園生活に慣れていけるように引き続き関わっていきたいと思います。

5月はバギーに乗ってお散歩に行ったり、園庭に出るなどして外の空気の心地よさを感じられるような関わりをしていきたいと思います。



0歳児ひよこ組



1歳児うさぎ組



5名の新入園のお友達を迎え10名のうさぎ組での生活がスタートしました。新しいお友達が気になるようで近くに行ってみたり、同じ玩具を使って遊ぶ様子が見られました。お部屋や園庭にある様々な玩具を手に取り保育者に見せてくれます。少しずつお友達の遊びにも興味が出てきて、遊び方や動きを真似たりしながら楽しく過ごしています。

5月には散歩へ出かけ、探索をしたり季節の自然に触れながら過ごしていきたいと思います。



2歳児ぱんだ組

1名の新入園のお友達を迎えて10名のぱんだ組がスタートしました。ひとつ大きいクラスになることを楽しみにしていた子ども達は、園庭へ出るときの支度をしたり、着替えや食事など自分でできるところを取り組んでいます。

新しいお部屋にはぱんだ組の子ども達が好きなおもちゃがたくさんあり、今はお部屋のおもちゃで遊ぶことに夢中です。お友達同士で話をしながら楽しんでいきます。5月は戸外で虫や草花を見たり、体をたくさんうごかして気持ちよい気候の中でのびのびと体を動かして遊びたいと思います。

